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L'antto 2015,ll giorno 26 del mese di Novembre si è riunito presso la sua sede sita in via S" Ciro nl ts, il
Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot. 877088 del..-{2

novembre 2015 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Inzerillo.

E' assistito dal Segretario l'Esp. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Geraci.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo Sig.ra Ventimiglia Anna Maria.

Il Presidente Inzerillo chiama l'appello alle ore 09,45 e risultano presenti iseguer-rti consiglieri: Cangelosi,

Colletti,_ Di Fazio, Giocaliero, La Valle, Marchese, Sala, Savoca e Scarlata Risultano assenti i Consiglieri

Cardella, Duminuco, Greco, Guaresi, Terzo e il Presidente Tornaselli.

ll Presidente, verificato il quorum strutturale dichiara apefta la seduta e chiede se nell'ambito delle

comunicazioni qualcuno dei consiglieri vuole intervenire.

Prende la parola iI Consigliere Savoca il quale chiede notizie in merito alla pulizia della spiaggia della Costa

Sud e se il Presidente ha predisposto un invito in aula con i responsabili del settore preposto. lnoltre chiede

notizie inerenti il marciapiede di via Padre Pino Puglisi in quanto la transenna per la messa in sicurezza è

stata tolta da ignoti. Comunica che se dovesse verificarsi qualche grave incidente si costituirà parte civile nel

processo. Per quanto riguarda il problema della scarsa illuninazione in cui riversa tutto i1 territorio della

Circoscrizione chiede a gran voce che vengano in aula i vertici dell'AMG. A suo avviso il Sindaco deve

prendere visione clie i servizi in città non funzionano e di conseguenza dimettersi.

Prende la parola il Consigliere Di Fazio il quale si riallaccia a quanto detto dal Consigliere Savoca in merito

alla scarsa illuminazione e sottolinea che a seguito di tale criticità si sono verificati diversi ilcidelti anche

gravi. Informa altresì che a causa della scarsa illuminazione si è intensificata anche la microcriminalità e la

gente ha paura ad uscire la sera in quanto si sono verificati anche casi di rapine. Peftanto chiede al

Consiglio di preparare uu cotnuuicato starnpa per risolvere tempestivamente tale criticità. Constata che in

alcune zone sono stati messi cassonetti rsu nuovi. Chiede corne sono stati distribuiti, in quanto si vanno a

potenziare siti già provvisti di cassonetti lascìando privi i siti già trascurati.

Prende la parola il Consigliere Colletti, il quale si associa a quanto detto dal collega Di Fazio e con una

punta di rammarico si chiede a cosa serve stare al fianco dei cittadini quando succedono tali atti incresciosi.

Sottolinea che ogni anno si verifica che durante il periodo delle forti piogge il trasformatore della cabila si

guasta con la conseguenza che tutto il territorio della Circoscrizione è al buio. Tale situazione è

indubbiamente inammissibile, i cittadini pagano regolarmente le tasse e pertanto dovrebbero avere servizi

efficienti. A suo avviso sarebbe utile e doveroso indire una "class actiorl" in cui si chiede di decurtare le

somlne per l'illuminazione pubblica. Al di là dell'irnpegno istituzionale, anche i consiglieri nascono

cittadini e vivono il disagio come tutti i cittadini de1 territorio.
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dell'illuminazione pubblica, ma nell'inefficienza della Presidenza, in quanto lui ha sempre ,o.tèiìu-,'làrr', i'.:;
indire i consigli itineranti per una maggiore risoluzione dei problemiterritoriali. . .',,-. - . ,.ìj"

Prende la parola il consigliere Sala, il quale tiene a precisare che della problematica dell,illuminazione
aveva ampiamente parlato in una seduta riunitasi la settimana scorsa e non ci sono ancora risposte. Riprende
l'argomento del tram affrontato nella seduta tenutasi ieri per segnalare che apcora una volta si ò verificato
che ad un incrocio tutti i semafori erano con il rosso dando la precedenza per consentire il.passaggio del
tram' successivamente al suo passaggio gli incroci diventano incustoditì e tutti i semafori diventano gialli.
E' giusto che si dia la precedenza al tram ma non ha senso che si verifichi che i sernaf'ori lascino l,incrocio
incustodito, creando caos agli autornobilisti. Pertanto chiede al Presidente di chiamare il settore preposto per
capire come funziona e regolare questa anomalia.

AIle ore 10,20 entra il preside*te Tomaseili che presiede la seduta

Il vice Presidente Inzerillo fa un sunto al Presidente Tornaselli di tutti gli argome'ti afîro'tati finora in aula
e sottolinea che vi è una voce uuanime che le condizioni in cui versa la Seconda circoscrizione sia
disastrosa e la sicurezza viene a mallcare soprattutto per la scarsa illuminazione e a piangerne le
conseguenze sono i cittadini. La seconda circoscrizione merita più attenzione visto i fatti spiacevoli che
succedono' Non si puo più aspettare. È intenzione comune di tutto il consiglio di chiedere al presidente di
attivarsi e invitare anche in aula i vertici dell'AMG per capire i tempi e le modalità.

Alle ore 10,30 esce il consigriere Di Fazio per motivi di ravoro.

Il vice Presidente continua il suo intervento evidenziando che tutte le vie della circoscrizio.e versa*o a'clre
in condizioni igienico sanitarie pietose, i marciapiedi sono tappezzati di immondizia e cumuli di foglie,
causando anche l'intasamento delle caditoie. Perlanto chiede al presidente di intervenire per prevenire
questa situazione di degrado e pericolo.

Il consigliere Marchese ribadisce l'impoftanza di indire iconsigli itineranti, a suo avviso iproblerni
tenitoriali si possono risolvere rneglio.

AIIe ore 10,50 esce il Consigliere La Valle.

Il Presidente Tornaselli ringrazia i co*siglieri prese'ti in aula e si rammarica dell,asse nza dialtri. co.stata
che il consiglio, cornposto da 16 consiglieri, si riduce sempre con pochi consiglieri presenti durante le
comunicazioni' II Presidente cotnunica di essere stato contattato telefonicamente dal lng. Marino, direttore
della RAP' per condividere assieme la collocazione dei cassonetti rsu da distribuire nel territorio della
circoscrizione' Per i rapporti che intercorrono di stima personale reciproca, il preside.te ha accettato
I'invito e iniziando da via Laudicina, dove vi era presente una discarica abusiva, hanno continuato il giro
della circoscrizione' Ha chiesto all'Ingegnere come si sarebbe continuato a procedere e quest,ultimo ha
risposto che I'azienda avrebbe fatto altri 2 o 3 sopralluoghi. si sta anche rirnodulando la distribuzione
"Palermo Differenziata2" a Settecannoli. Per quanto riguarda la problernatica relativa all,illurni*azione e al
problerna di sicurezza che ne deriva, vi sono molte note inviate e a tal riguardo legge una 
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6 novembre all'Assessore LL.PP. e Manutenzioni, all'Area Tecnica Infrastrutture al sindaco e all,AMG
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avente per oggetto: Rictriestalìotizie su provvedime*ri urgenri finatizzatiad elirninare, 
""",,,ii;;*ìì;iìl--trtt'pubblica illuminazior-re in [I Circoscrizione. ,;i, .:.''- i' f.-*.

A questa segue Lrlla risposta del Presidente dell'AMG, Mario pagliaro, pervenuta in data l0 dicernbre,tt" 
'

soltolinea che i guasti alla pubbtica illurninazione della II circoscrizione dipendono dal malfunzionament'
della cabina di alimentazione denominata "Sperone". Il Presidente comunica inoltre di essere stato
contattato dalla segretaria di Stefania Petyx inviata di "striscia la notizia," la quale si è complirnentata per
l'afteuzione che il co'siglio ha per il tenitorio e spera che insieme si possa risolvere questo serio problerna.

Per quanto riguarda la proposta det Consigliere Marchese di indire i colsigli itineranti si dichiara
favorevole, spera soltanto che non diventino uno sfogatoio, bisognerebb e organizzarli bene rendendoli
assemblee cittadine.

Rispondendo al quesito posto dal consigliere Sala lo informa che lo studio è pronto, ma al momento è
inefficiente. Sarà sua cura contattare l'lngegnere Caliri.

Alle ore 11,10 esce il Consigliere Marchese.

Per quanto riguarda infonnazioni relativi al marciapiede di via padre pino puglisi chiesto dal consigliere
savoca è super attenzionata da questa Presidenza e piir volte si è affrontato il problema. Ha telefonato
al['Ingegnere Marino dopo colloquio con Li castri, vi sono state difficoltà economiche da parte del coIME.
L'ufficio tecnico del comune avrebbe potuto concludere la vicenda "in illo ternpore,, quando la Rap dava la
sua dispor-ribilità' Per [a chiusura della strada il coiME non può procedere, pertanto è sua intenzione
convocare una seduta di consiglio coll i settori preposti in aula e inforrnare tempestivame*te tutti i
co'siglieri affi'ché ci sia ra preserlza in aura di tuno il consigrio.

Alle ore 11,30 esce ilConsigliere Cangelosi.

Il Presidente comunica che lunedì 30 novembre alle ore 9,00 vi sarà la seduta straordinaria di consiglio che
poi si sposterà al deposito tram alla Roccella, per l'intitolazione del tram.pertanto chiede al consiglio di
essere presenti.

Il Consigliere Giocaliero chiede la verifica del numero legale.

Il Presidente chiama l,appello ed essendo presenti oltre alla
Inzeril[o' Sala e Scarrata si rammarica di non poter continuare

alle ore I 1,45 clriude la sedura di Consiglio.

sua persona i Consiglieri Collefti, Giocaliero,

i lavori d'aula per l,approvazione dei verbali e
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